



新校舎建設工事説明会が行われました

22日(月)、本校体育館にて新校舎建設工事説明会が行われました。本来であれば保護者の皆さん全員をお招きし、開催すべきところですが、感染拡大防止のため、同窓会及びPTA本部役員の皆様や地域代表として区長の皆様を対象に行われました。

第1期工事は今年8月から令和3年10月まで。新しい体育館と北校舎を建設します。第2期工事は令和3年11月から令和5年3月まで。南校舎とプール、柔剣道場を建設します。そして第3期工事。校庭、テニスコート、クラブハウスなど、屋外の整備工事が行われます。すべてが完了するのは令和5年12月の予定です。新校舎の模型を職員玄関に展示してあります。来校された際は、是非ご覧ください。



< 完成予想図 >



コロナに負けるな! その4 ~ 各活動場面での感染予防対策 ~



文部科学省では、各教科における「感染リスクが高い学習活動」として、以下のものをあげています。

- ・各教科に共通する活動として「長時間、近距離で対面形式となるグループワークや近距離で一斉に大きな声で話す活動」
- ・理科における「生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
- ・音楽における「室内で生徒が近距離で行う合唱や管楽器演奏」
- ・美術、高下などにおける「生徒が近距離で活動する共同制作や鑑賞の活動」
- ・家庭科における「生徒が近距離で活動する調理実習」
- ・体育における「生徒が密集したり、近距離で組み合ったりする活動」

現在、福島県全域の感染レベルは「レベル1」です。レベル1の地域での感染予防対策は・・・

「換気、身体的距離の確保、手洗いなどの感染症対策を行った上で実施することを検討する。」

つまり、今までどおり換気をこまめに行い、可能な限り距離をとり、手指消毒や手洗いを励行するということになります。部活動なども、一部の競技を除いて各競技連盟の作成したガイドラインに則り、通常の活動を行います。このように、「やってはだめ!」ではなく「最大限感染対策を講じながら実施する」ことができるということです。でも、油断は禁物! 今後も3密を防ぐとともに、手洗い、換気を心がけ、感染予防に努めていきましょう!

出場者が決定しました! ~ 東西しらかわ中学校英語弁論大会 ~

8月26日(水)に「東西しらかわ中学校英語弁論大会」が開催されます。本校でもオーディションが行われ、以下の3名が大会に出場することとなりました。3名の皆さん頑張って!

- 暗唱の部：渡邊 大夢さん(2年)、牧田 仁実さん(2年)
- 創作の部：菅原 大雅さん(3年)



< 次週の予定 >

日	曜	主な行事
29	月	全校朝会 教育相談 校内学力コンテスト(漢字)
30	火	教育相談
1	水	6校時有(金の2の授業)
2	木	部活動卒業アルバム写真撮影
3	金	6校時有(月の6の授業)

漢字コンテスト、合格目指して頑張れ!

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

今がどんなにつらく苦しくても
それが永遠に続くなんてことは絶対はない。
「必ず状況は変わる!」と信じて
今日もまた一歩、前に進もう。

